

Calvià saldrá corriendo del 2023 en la multitudinaria Hidrobal Sant Silvestre Calvianera

- **1400 personas correrán el día 31 en la popular carrera de Calvià**

Calvià celebra el próximo 31 de diciembre a las 17 h, la XI edición de la HIDROBAL SANT SILVESTRE CALVIANERA. Esta prueba deportiva de 7 km con la que el municipio despide el año deportivo. Las calles de Palmanova y Magaluf se llenarán de participantes y público, para recorrer la distancia del rápido circuito urbano con salida y llegada en la Pista de atletismo de Magaluf.

Se espera record de participación y objetivos diferenciados.

Un circuito llano y rápido espera a las 1200 personas que han agotado las inscripciones en la prueba de adultos. Por otro lado, la carrera infantil, que tendrá lugar una hora antes de la principal en la pista de atletismo, también ha agotado plazas, con 200 participantes. La suma de públicos coloca la edición como la más multitudinaria de la prueba y también de este tipo de eventos en Baleares.

Las personas participantes en la HIDROBAL SANT SILVESTRE CALVIANERA, lo hacen con objetivos muy diferenciados, desde los que buscan batir marcas personales el último día del año, hasta aquellas que se disfrazan y aprovechan la cita para despedir con familia y amistades el año, haciendo deporte.

Disfraces y gran ambiente

Desde el nacimiento de la Hidrobal Sant Silvestre Calvianera, es tradición que muchas de las personas participantes lo hagan con sus "mejores galas". Eso llevó a la organización a crear unos premios a los mejores disfraces. Sin duda, el colorido, la diversión, y la animación que aportan las personas que participan en la prueba disfrazadas, sirve para crear un ambiente de carrera impresionante, que se complementa con una gran animación de carrera.

Servicios para las personas participantes

La carrera también destaca por incluir un amplio y variado catálogo de servicios para las personas participantes. Destaca en este ámbito, el avituallamiento postmeta, en el que se ofrece Chocolate con Ensaimada, con el fin de reponer las fuerzas perdidas en el esfuerzo de carrera y crear la base para aguantar hasta la cena.

Otros servicios como animación en carrera, camiseta conmemorativa, premios, etc. sitúan la carrera como la más participada de este tipo en los últimos años en les Illes Balears.

Profesionales en la prueba

La Hidrobal Sant Silvestre Calvianera no sólo destaca por su buen ambiente. Algunas de las figuras del deporte balear de la última década son o han sido participantes ilustres de la prueba. Entre ellas, Mavi García (ciclista profesional del UAE Team), Aziz Boutoil (ADA Calvià) Lucas Mola (triatleta del ADA Calvià) han subido al podium de la carrera. En la pasada edición, la de 2023 los vencedores fueron, el corredor del Club Atletismo Palma Lluís Fullana, con un tiempo de 21:08, y Hue Nguyen Le (Capol) en féminas con un tiempo de 25:13.

Más información: <https://www.elitechip.net/hidrobalsantsilvestrecalvianera23>

Contacto: ice@calvia.com